

## INDUSTRIE : ArcelorMittal Florange investit 67 M€ dans une nouvelle ligne de galvanisation

Le président de la région Grand Est a visité avant-hier mardi 09/07 le chantier de la nouvelle ligne de galvanisation chez [ARCELORMITTAL FRANCE](http://www.arcelormittalfrance.com) à Florange (Moselle). D'une capacité de 800.00 tonnes, elle démarrera sa production au 3e trimestre 2019 et représente un investissement de 67 M€. L'actuelle ligne, surnommée Galsa 1, produit 450.000 tonnes d'acier pour l'automobile - dont le fleuron Usibor - et fournit les grands noms du marché européen. La future, surnommée Galsa 2, permet le refroidissement vertical de l'acier, et verra sortir ses premières bobines au dernier trimestre 2019.

[www.arcelormittalfrance.com](http://www.arcelormittalfrance.com)